



**REINO UNIDO** Assange, condenado por vulnerar la condicional **P8**

**CHAMPIONS** El Barça derrota 3-0 a un gran Liverpool y acaricia la final **P28 y 29**



## Guaidó pide que se mantenga una presión constante a Maduro

El presidente interino de Venezuela dice que el proceso es irreversible y llama a una huelga general mientras España acoge a Leopoldo López

F. MANETTO / L. ABELLÁN  
**Caracas / Madrid**  
El Gobierno de España se implicó ayer en la crisis venezolana al acoger en su Embajada de Caracas a Leopoldo López. El líder opositor, quien había sido liberado de su

arresto domiciliario horas antes por militares afines al presidente encargado, Juan Guaidó, no pidió asilo político, aunque reúne las condiciones. Mientras, la tensión

volvió a las calles de Venezuela. Miles de personas se concentraron en la capital para protestar contra el chavismo. Guaidó les pidió mantener la presión constan-

te para quebrar al régimen de Nicolás Maduro. El presidente interino llamó a una huelga general y aseguró que el proceso no tiene marcha atrás. Las protestas derivaron en disturbios que dejaron decenas de heridos. **PÁGINAS 2 A 6**

**EDITORIAL** *Polvorín venezolano*

**P10**



Manifesteros contrarios al régimen de Maduro, en las protestas de ayer en Caracas. / FERNANDO LLANO (AP)

## El PSOE ofrece a Podemos pactar un programa pero no entrar en el Gobierno

ANABEL DÍEZ, **Madrid**  
El presidente español en funciones, Pedro Sánchez, está decidido a buscar la investidura y gobernar el país en solitario con ministros del PSOE e independientes, pero no en coalición con Unidas Podemos. Sánchez solo ofrecerá a la formación de Pablo Iglesias —que exige entrar en el Ejecutivo para dar su apoyo a la investidura— un acuerdo sobre el programa para la próxima legislatura. Estos primeros movimientos de Sánchez tras las elecciones del pasado domingo han desconcertado a los partidos del centro-derecha e irritado a la izquierda. **PÁGINA 14**

### OPINIÓN

*140 años de socialismo en España* **Pedro Sánchez P18**

## El Senado frena la reforma educativa de López Obrador

ELÍAS CAMHAJI, **México**  
Después de cuatro meses de debate y manifestaciones de maestros, la reforma educativa impulsada por el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, se ha estancado en el Senado. Sin embargo, no ha sido por la presión opositora, sino por la ausencia de tres senadores. **PÁGINA 8**

La población baja por la carestía de la vivienda y la menor afluencia de extranjeros

## Los precios vacían Nueva York

SANDRO POZZI, **Nueva York**  
La Gran Manzana, la mayor ciudad de Estados Unidos, es cada vez más pequeña. Nueva York encoge por segundo año consecutivo. Los últimos datos oficiales reflejan que la población de la ciudad de los rascacielos se redujo en 39.500 habitantes en 2018, una caída de solo el 0,45%, pero

que es similar a la registrada en 2017, y refuerza una tendencia palpable en otras metrópolis. Los factores son múltiples, aunque destacan dos: cada vez más gente se desplaza a lugares donde el coste de la vida es más asequible y la migración aporta menos de lo que se pensaba al crecimiento demográfico. **PÁGINA 37**

## Sigue la sección de Cultura



**EL PAÍS**



## Iker Casillas, fuera de peligro tras sufrir un infarto en Oporto

JAVIER MARTÍN, **Lisboa**  
Iker Casillas, meta del Oporto, de 37 años, sufrió ayer un infarto de miocardio y fue operado de urgencia. Según su club, está "bien y estable". **PÁGINA 30**